



"Je ne m'attendais pas à autant !" : avec l'envolée du cours de l'or, de plus en plus de particuliers revendent leurs bijoux

Le 8 février 2024 à 11h41

Le cours de l'or a été multiplié par deux en dix ans, et il ne cesse d'augmenter. Les boutiques spécialisées dans l'achat et la revente d'or reçoivent toujours plus de clients.

L'or a la cote en ce moment. Depuis le mois de décembre, le kilo est valorisé à près de 60 000 euros, soit 10% de plus par rapport à l'an dernier, et il continue d'augmenter encore aujourd'hui. Bagues, bracelets, colliers ou même pièces de monnaie, beaucoup ont déjà pensé à vendre ce qu'ils avaient dans leur placard auprès de magasins spécialisés.

L'une de ces boutiques, à Paris, reçoit deux fois plus de clients qu'il y a un an. "J'ai fait le tri dans des bijoux, il y avait quelques bijoux de famille, j'avais quelques pièces qui étaient à mon grand-père", raconte Patricia, 64 ans, qui vient vendre ses bijoux pour la première fois. Elle hésite à les vendre depuis une dizaine d'années. "Comme je ne les mets pas et que le cours de l'or est favorable, je pense que c'est le bon moment."

Ils sont une dizaine par jour à venir faire expertiser leur or dans le magasin et sortent parfois avec une belle somme d'argent. Pour Patricia, ce sera 3 431 euros. "Je ne m'attendais pas à autant !", s'exclame-t-elle.

Niveau historique en 2023

Tout cela grâce à une quinzaine de bijoux et trois pièces d'or qui valent deux fois plus qu'il y a dix ans. Et cela ne fera qu'augmenter, selon Marine Chevalier, directrice marketing du Comptoir national de l'or. En 2014, le cours de l'or était à 30 000 euros. Le 1er décembre 2023, il a atteint un niveau historique de 61 402 euros.

Marine Chevalier cite par exemple la guerre en Ukraine ou celle au Proche-Orient. Elle ajoute qu'en période d'inflation, beaucoup de particuliers tentent de vendre leur or.

C'est le cas d'Ambre, 27 ans. "Je suis venue faire expertiser une pièce qui était à mon grand-père. Je compte déménager, donc racheter des meubles, alors si je peux vendre un peu et me faire de l'argent, tant mieux." Malheureusement, son médaillon était finalement juste peint en doré, elle est sortie bredouille de la boutique.

Brian Nicolas